

Gaza continúa bajo fuego israelí



Foto: Prensa Latina

La Habana, 30 de ene (RHC) El ejército israelí continuó hoy su ofensiva contra la Franja de Gaza, con epicentro en la sureña ciudad de Khan Yunis, donde se reportan decenas de muertos y heridos, así como intensos combates con milicianos palestinos.

La agencia oficial de noticias Wafa informó sobre enfrentamientos e incursiones de la aviación israelí en la zona de Batn al-Samin y en el barrio de Al-Amal, ubicados en esa urbe.

Al amanecer de este martes se reanudaron los bombardeos de artillería en las inmediaciones del hospital Nasser, asediado desde hace más de una semana, subrayó el medio.

Tras arrasar el norte del enclave costero, los militares lanzaron una operación a gran escala contra esa localidad, considerada un bastión del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas).

Wafa indicó que la ciudad de Rafah, la más meridional de Gaza, también fue alcanzada en las últimas horas por andanadas de misiles israelíes.

Aviones de combate bombardearon además un objetivo en el campamento de refugiados de Nuseirat, en el centro de la Franja, agregó.

Según la fuente, al menos 20 ciudadanos murieron y otros, en su mayoría niños y mujeres, sufrieron lesiones anoche por los ataques de las Fuerzas Armadas del vecino país.

Más de 26 mil palestinos perdieron la vida y 65 mil resultaron heridos en ese territorio desde el inicio del nuevo ciclo de violencia, el 7 de octubre del pasado año, de acuerdo con datos oficiales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/345780-gaza-continua-bajo-fuego-israeli>



Radio Habana Cuba